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「イマジン」～大きな夢をかなえた

　　　　　　　ロータリーを想像して～
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く、開催方法を制約の範囲内で決定したいと考えており
ます。
　11/30・12/1環境保全委員会の小野委員長のお手配
により興和工業さんにエコーの桜の伐採をして頂きまし
た。来年の桜は安心して思い切り美しい花を咲かせてく
れるものと期待が膨らみました。これで2年に渡る事業
が終わりました。小野委員長・興和の宮坂会員そして昨
年の委員長小口会員に改めてお礼申し上げます。ありが
とうございました。皆様も横川を通る折には、さっぱり
したエコーの桜のことも気に留めて下さいネ！
　年末のクリスマス会に備えまして5回目のコロナワク
チンを接種してまいりました。4回目を上回る40度近い
発熱を味わいましたが、患部の痛み腫れは1番少なかっ
たように思います。なかなかリアルでお会いできないの
でクリスマス会は開催したいと切に願っております。

宮澤弘樹・宮坂邦彦　各会員

宮下賢治・花岡毅　各会員

　日本勝ちました！サッカーワールドカップEグループ
日本対スペイン戦、2-1で日本勝利。グループ１位で予
選通過の快挙をとげました。私はスポーツ観戦において
勝利の女神とは対極に位置しているように感じており、
大きな試合におけるリアルタイムの観戦は極力自粛して
おります。ところが2日の朝通常通りにTVをつけまし
たら、まだやっておりました。なんと2-1で日本がスペ
インにリードしていてまだ試合中。スタートすぐにスペ
インに１点入れられ我慢の前半を終えたこと後半早々堂
安選手が１点とりかえしたこと、そして1㎜を制した三
苫選手からの田中選手の見事な逆転シュートまでの試合
経過を入手しＴＶにくぎ付けになることしばし、アディ
ショナルタイムに入ってからの勝利のホイッスルまで
が長かったですね。本当にたかが1㎜されど1㎜でした。
信じることあきらめないことの素晴らしさを見せて頂き
ました。
　本日は年次総会です。34期の理事・役員そして35期
に予定されているガバナー補佐・IM・35周年事業を務
めて頂きたい方々をご推薦申し上げますので、ご承認を
賜りたいと思います。よろしくお願い致します。
　理事会のご報告です。34期の理事・役員に関しまして、
11/28の役員・理事候補者指名委員会にて上程案通り満
場一致で承認されました。その承認案を理事会に諮りこ
ちらも満場一致で承認頂きました。34期より準備させ
て頂く35周年準備委員長さん・ＩＭ準備委員長さんお
二人も、上程案通り理事会で承認を頂いております。
　夜間例会の開催基準と方法についてご審議頂きまし
た。国と県の各個人がコロナへの対策・対応をとり行動
への規制を掛けないという方針に則し、夜間例会は開催
の方向で進めることとしました。企業経営者の会ですの
で、企業人として社内・社外の方々への規範となるべ
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◆会長挨拶

ハイブリット例会   『年次総会/次年度役員理事選出』   担当：役員

◆12月誕生日祝い

◆12月結婚記念日祝い



ラッキーナンバー・ニコニコＢＯＸ・出席報告

今週のプログラム

次週のプログラム

2023-2024会長 河西明会員より
　34期は次の35期（35周年、ガバナ
ー補佐、IMの実行）の準備をしっか
りとして、引継ぎたいと思います。
私は入会以来17年になりましが、こ
のクラブに入会させて頂き本当に「ブ
ラボー」なクラブだと思います。
先輩方が培ってきたものを、さらに
若手を入れて引継いでいきたいと思

います。どうぞよろしくお願い致します。

〔２６５回自然の玉手箱〕６月11日（土）
　出早雄小萩
神社の文化財
学習と横河川
の自然体験を
開催。川岸小
学校からバス
で出早雄小萩
神社へ移動し
て社殿へ向か
い本殿内部の
見学を行っ
た。出早雄小
萩神社の歴史
やそこに鎮座
する神様の意
味を五十嵐宮
司や宮坂正博
講師から学
ぶ。普段は見
れない特別な
神様を公開し
ていただき子
供たちが学ぶ機会を自然の玉手箱で体験できたと感じ
た。また、安全祈願のお参りを行い五十嵐宮司からお守
りをいただき神社の学びは終了。その後、横河川上流へ
歩きながら自然観察。山道を歩き自然の草花や諏訪の文
化、民話本から一人一人がその地の歴史を学ぶことがで
きた。昼食場所では、川干しで水棲昆虫の採取、観察を
行い子供たちが大きな声で「いたいた！この昆虫は何？」
そんな声が聞こえて賑やかな場を作れた。
　横河川の散策を終え、岡谷市指定文化財の唐櫃石古墳

（かろうといしこふん）のヒカリゴケをみてその場所で
一日の振り返りテストを行い無事に学校まで帰ってきた。

 ・次週12日例会　クラブ協議会「半期委員会事業報告」
　※委員長、又は代理の出席をお願いします。
 ・12月17日（土） 今期最終自然の玉手箱「しめ縄作り・
　まとめの会」　8時45分 マリオ集合
　※クラブウィンドブレーカー着用
 ・12月19日（月）クリスマス例会　6時30分　場所：
　マリオ　会員、奥様のみ　※お子様（小学生）にはプ
　レゼントをクラブより用意
　※コロナ感染レベル5以下開催、当日各自 抗原体検査
　　キッドにて陰性を確認
 ・1月6日（金）夜間例会「新年会」　6時30分　場所：
　マリオ
 ・本日配布　抗原体検査キット2個配布（12/19分、1月
　6日分）※12/19奥様出席分は1/6分として後日配布

《親睦家族委員会》
 ・12月19日（月）クリスマス例会（会員・奥様） 6時受
　付  6時30分～　
 ・1月1日（日）元旦ウォーク&いちご狩り　小口太郎碑
　前集合　10時出発

《公共イメージ向上委員会》
 ・計画書 P97 定款　第17条 ロータリーの雑誌　第1節 
　購読義務　
 ・ロータリーの友12月号の紹介　P28、29 おしい生活
　のためのヒント／ P18バギオ基金／ P62 私の1冊

《ロータリー財団・米山委員会》
ご寄付のお願い　１２月中旬までに事務局まで
 ・R財団（12月レート138円） 表彰単位1000ドル
  ※100ドル単位での寄付のお願い
 ・米山記念奨学会 　　表彰単位10万円　※積立可能

《社会奉仕委員会》
 ・12月17日（土） 今期最終 第268回 自然の玉手箱「し
　め縄作り・まとめの会」

①次年度役員理事選出の経過
会員より推薦告知⇒ 11月28日 第1回役員理事候補者指
名委員会開催（承認） ⇒本日理事会（承認）
②議長より「承認」決議　　　※承認

【第34期 2023-2024年 理事・役員構成】
〈役員・理事〉　会　長　　　　河西 明
　　　　　　　会長エレクト　井口 光世
　　　　　　　副会長（クラブ奉仕委員長）黒畑 悦良
　　　　　　　幹　事　　　　吉池 雅志
　　　　　　　会　計　　　　今井 孝寿
　　　　　　　直前会長　　　河西 一彦
　　　　　　　SAA  　　　　 小口 陽一

〈理事〉　　　　理事職業奉仕　内澤 伸治
　　　　　　　理事国際奉仕　小野 繁男
　　　　　　　理事社会奉仕　丸茂 仁志

【24-25諏訪グループガバナー補佐】　山﨑 廣和
【IM準備委員長】　　　熊澤 祥吉
【35周年準備委員長】　高橋 政幸

　　　　　　　　　　12月12日㈪ PM0:00

マリオ／クラブ協議会　半期のまとめ

　　　　　　　　　　12月19日㈪ PM6:30

マリオ／夜間　クリスマス例会

▪ラッキー No.66　丸茂仁志会員
▪ニコニコＢＯＸ　55,000円
▪出席報告　
　会員数 46名　出席 32名　欠席 14名
　出席率 71.11％　訂正 86.66％

ニコニコするメッセージをお寄せ下さい

◆委員会・同好会報告

◆年次総会

◆幹事報告

◆自然の玉手箱事業報告 ①

議長：河西一彦会長


